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人 口 普 查 有 你 有 我 有 他 准 确 登 记 利 国 利 民 利 家

城关镇 9月8日，城关镇组

织全体机关干部集中收看全国抗

击新冠肺炎疫情表彰大会实况。

收看后，大家表示，在今后的工作

中将进一步牢记和践行习近平总

书记重要讲话

精神，把建设

“四强县”作为

工作重点，把

迈入全国“一百强”作为工作目

标，坚持人民至上、生命至上，从

而增强全镇居民群众的获得感、

幸福感和安全感。（鲁润佳）
发改委 9 月 8 日，发改委

组织全体干部职工同步观看全

国抗击新冠肺炎疫情表彰大会

实况。观看后，大家纷纷表示，

要以楷模为标杆，学习他们对党

忠诚、履职尽责的高尚情操，进

一步增强不忘初心、牢记使命的

意识，坚决做好本职工作，为建

设“四强县”，迈入全国“一百强”

作出积极贡献。(温雅晓)
金地公司 9月8日，县金地

公司党支部组

织全体干部职

工集中观看全

国抗击新冠疫

情表彰大会电视直播。

大家观看后表示，习近平总

书记在大会上的重要讲话鼓舞

人心、提振信心，金地公司干部

职工将充分学习生命至上、举国

同心的伟大抗疫精神，以更加饱

满的热情、更加务实的作风投入

到工作中去，为建设“四强县”、

迈入全国“一百强”提供土地资

源和资金保障。 (王淑果)
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为合理制定景区门票价格，实现景区资源的永久利用和湛河

源莲花湿地景区可持续发展，助力我县文旅强县建设，9月8日，县

发改委根据旅游价格管理的相关规定，在实施成本监审的基础

上，牵头召开我县湛河源莲花湿地景区门票价格听证会。

会上，来自全县社会各界的消费者代表、政府部门相关人员、

经营者、社会组织代表等共同商议景区门票价格的相关事宜，对

定价的可行性和必要性进行论证。会议认为，该景区收取门票，

符合旅游市场发展规律，有利于景区整体提升。同时，收取门票

可以吸纳社会资金，拓展丰富景区旅游产品种类，提升景区旅游

资源的含金量，更加便利与县内外旅行社展开密切合作，拉动外

地团客来宝丰消费。 （温雅晓 黄艳冰）

湛河源莲花湿地景区门票价格听证会召开

9月7日晚，县妇幼保健院组织医护人员走进

迎宾路小学，开展宫颈癌预防知识宣传活动。

活动中，县妇幼保健院专业医护人员就青少年

女性为什么需要预防宫颈癌、导致宫颈癌的原因及

目前如何预防宫颈癌等内容进行了认真授课，使大

家.宫颈癌的危害及预防措施有了更深的认识，从

而增强她们预防疾病的意识，促使她们养成良好习

惯，学会及时接种疫苗、定期进行筛查。（肖艳超）

妇幼保健院走进校园开展宫颈癌预防宣传活动

日前，全市热线建设工作推进会在我县召开。县重点项目工

作领导小组副组长王忠贤参加会议。

会前，与会人员先后到县民呼必应政务服务热线12345指挥中心、

城关镇、铁北社区进行现场观摩，详细了解我县热线建设工作暨民呼必

应工作开展情况。会上，我县作了典型发言。

会议对我县政务服务热线平台整合工作暨民呼必应工作开展

情况给予充分肯定。要求与会单位要统一整合内容，将现有各类政

务服务热线整合为功能完善、体系健全、一号对外、一拨就灵的政务

服务平台；要统一平台，实现除110、119、120、122等紧急类热线外的

各类政务服务热线集中办公和统一管理；要统一进度，做好办公场

地、人员管理等基础保障工作，确保严格落实、稳步推进。（陈亚诗）

全市热线建设工作推进会在我县召开

“为了美观，设计院把规划路上行道树设计

成15公分银杏树，但是咱们这气候不太适合，而

且后期保养费用高，成活率低。经研究，决定换

成本地桐树，仅此一项，就能节约费用 20 多万

元。”9月5日，在我县陶瓷二路施工现场，县住建

局负责人介绍说。

近段时间，县住建局在全系统内广泛开展

“全民节约”活动，通过与业务工作紧密结合，

动员每名干部职工从小处着眼，从点滴做起，把

“厉行节约”落在实处。

在城市市政道路建设中，该局注重道路前

期设计，反复讨论、优化设计方案，确保供排

水、供气、供热、电力、通信等地下设施，以及路

灯、标识等地上设施一次规划建设到位，避免

重复建设、造成浪费。针对道路改造、征收补

偿中涉及的苗木迁移，该局坚持综合利用、反

对浪费的原则，符合设计规范要求的苗木移植

到其他路段，不能立即使用时移栽到苗圃，培

养后进行二次利用。

针对城市照明费用，该局本着“科学、节能、

精细、高效”工作方针，在满足道路基本照明安

全情况下，严控亮灯关灯时间，采取一侧亮灯、2

开2关等模式，对故障的配件尽量修复使用。据

统计，今年上半年，我县城区照明费用与去年同

期相比节约电费约53万元，效果明显。

在机关内部，该局严格执行《党政机关厉行节

约反对浪费条例》，压缩三公经费，对超标的车辆予

以清理，严格执行接待标准，降低行政成本；在日

常办公中大力推行勤俭节约，机关干部从自

身做起，从点滴处做起，各股室随手关灯、关

闭电脑、关闭水龙头，杜绝长明灯、长流水现

象；倡导节约纸张、双面印刷，减少空调使用

频率，精减机关运行费用等。让节俭之风深入

到每位职工心中。 （巫鹏）

住建局——

让厉行节约成为城市建设管理“主旋律”

（上接第一版）该局先后组织党组中心组集中学习50次，

党员集中学习20次，业务知识学习15次，形成“头雁领

飞、群雁齐追”的雁阵效应，对各支部的典型做法、先进个

人、先进集体和“学习强国”先进个人等进行表彰，激发了

干部职工比学赶超、干事创业的内生动力。

该局还切实提升干部职工政治理论素养，充分利用

职工大会、党支部“三会一课”及主题党日活动等，加强党

员干部的集中学习教育；坚持“学习强国”学习情况每周

通报制度，引导督促全局干部职工用好“学习强国”等学

习平台，提高个人理论修养。

通过坚持学习，不仅提升了全体干部职工的工作能

力，更筑牢了党建工作根基。

党建引领 破解监管难题
新学期伊始，县市场监管局坚持党建引领，把保障学

校师生食品安全作为开学第一课主要内容，以“四个最

严”标准，加强“三个安全”监管，集中攻坚破解监管难题，

确保“舌尖上的安全”，全面维护广大师生和人民群众的

安全底线。

学生安全重于泰山。该局采取局所联动、提前介入，

由机关党委牵头，成立了5个临时党支部，对学校食堂及

校园周边食品经营户进行全覆盖检查，重点对疫情防控、

积压食品处理、食品安全管理工作进行检查指导；细化监

管、全力保障，坚持问题不解决不放过，安全隐患不排除

不放过，整改不到位不放过，确保不留任何安全隐患和风

险点；强化食材索证索票和电子追溯平台全覆盖，为每一

种采购的食材建立专属“身份证”，细化从源头、加工、流

通、消费等信息，确保来源可溯、去向可查。

截至目前，已开展校园食品安全专项检查360多人

次，检查全县各类学校食堂80余家，规范指导20余家，执

法检查仍在进行之中。

优化服务 构建共治格局
该局通过召开全县市场主体坚决制止餐饮浪费行

为暨食品安全专题部署会，进一步压紧压实餐饮服务

单位负责人及中小学校(含托幼机构)校长为第一责任

人的食品安全责任制，明确工作要求，履行安全职责。

全覆盖打造学校食堂“互联网+明厨亮灶”食品安全智

慧监管体系，实现校园食品安全规范监管、精准监管、

协同监管，全面提升校园食品安全保障水平。

以构建校园食品安全共建共治格局为同心，该局充

分发挥党员模范带头作用，通过党员执法人员“现场说

法”、“阳光食堂”示范带动、“光盘行动”从我做起，积极倡

导各餐饮服务单位大力弘扬珍惜粮食、杜绝浪费的传统

美德，引导广大师生树立良好的饮食习惯；通过县市场监

管微信公众号及监管工作群发出县市场监督管理局《关

于“制止餐饮浪费 践行文明用餐”》的倡议书，号召全县

各学校食堂及广大师生积极行动，自觉做保障食品安全、

杜绝餐饮浪费的宣传者、实践者和监督者。

“下一步，我们围绕食品安全和‘厉行节约 反

对浪费’两项内容开展‘党建+监管’系列活动，全

力守护校园食品安全和反对餐桌上的浪费。”任朝

阳表示。 （杨国栋 姚旭丰 李春娜）

为进一步提高青少年的法

律意识和自我保护能力，9月8

日，张八桥司法所联合派出所

组织宣讲团，到该镇中心小学

开展法治讲座。

讲座上，司法所负责人紧

紧围绕未成年人生活学习等情

况，用通俗易懂的话语，对《民

法典》、《未成年人保护法》等法

律法规进行了深入的讲解，告

诫广大师生面对不法侵害时，

要利用法律这个强大“武器”，

保护好自己的合法权益。

（司法局）


